

ZONE

Wujud Jiwa Sosial Babinsa Pegirian, Salurkan Bingkisan Kepada Anak Yatim Piatu di Wilayah

Wanto - SURABAYA.ZONE.CO.ID

May 24, 2024 - 19:16



Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Serka Hatif melaksanakan kegiatan komsos pemberian santunan bingkisan Yatim Duafa kepada Ananda Jaka dan Sulis warga RT 05 RW 10 Tenggumung Karya Selatan

Surabaya,- Keberadaan Bintara Pembina Desa (Babinsa) sebagai ujung tombak Satuan ternyata mampu diandalkan. Seperti halnya yang dilakukan Serka Hatip Babinsa Koramil 0830/02 Semampir Kodim 0830/Surabaya Utara menunjukkan kepeduliannya kepada anak yatim dan dhuafa yang ada di wilayah binaannya, Jumat (24/5).

Kegiatan yang dikemas dalam Jumat Berkah ini adalah merupakan wujud nyata jiwa sosial Serka Hatip dalam membantu anak yatim/piatu yang berada di wilayah sebagai perhatian sekaligus ingin mensejahterahkan anak yatim/piatu yang hidup tanpa orang tua.

Serka Hatip mengatakan, Selain kepada kaum dhuafa, bantuan berupa Bingkisan sembako juga sering kita diberikan kepada anak yatim yang berada di wilayah binaan, seperti saat ini bingkisan Jum'at berkah kita berikan kepada ananda Ananda Jaka dan Sulis warga RT 05 RW 10 Tenggumung Karya Selatan Kelurahan Pegirian dalam rangka pembinaan wilayah juga dilanjutkan dengan pemantauan wilayah, "Sebelumnya ada masukan dari warga saat melakukan silaturahmi ke wilayah selanjutnya kita tindak lanjuti dan Alhamdulillah, paket bantuan sudah kita salurkan di hari Jumat Berkah ini, " ujarnya.

Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P, saat dikonfirmasi di tempat terpisah melalui Wadanramil Semampir Kapten Inf Achmad Maksum menyambut positif dengan kegiatan yang dilaksanakan oleh Babinsa itu.

" Kita berikan apresiasi kepada Babinsa yang telah memberikan perhatian kepada anak-anak yatim piatu yang ada di daerah binaannya, " ujarnya.

"Ini momentum yang harus terus dikembangkan sehingga saudara-saudara kita yang kurang mampu secara ekonomi akan bisa tercukupi meski tidak maksimal namun setidaknya mereka akan merasa bahagia akan adanya bantuan ini, maka hal ini berpengaruh terhadap sitem pertahanan semesta dalam turut berpartisipasi mewujudkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang masyarakat yang tangguh dan Dinamis, " Pungkasnya.